



Compte rendu du Conseil de Ligue d'Île de France

Du 4 DECEMBRE 2023 à 19h

Au siège de la Ligue d'Île de France, 1 rue de la Poterie, 93200 SAINT DENIS

Saison 2022/2023

NOM Prénom	Présents	Excusés	absents
MEMBRES DU COMITE DIRECTEUR			
ANGEE Marie-Thérèse	X viso		
BEAUSSART Patrick	X		
BEAUSSART Véronique		X	
BERTRAND Alain	X		
BRASA Didier	X		
CRETOT André		X	
FREYCENET Pierre	X		
GREGOIRE Guy	X visio		
JAMES Franck	X		
MEBARKI Robert	X		
PENEL Valérie	X		
RAY Jacques	X		
ROUSSEAU Didier	X visio		
THIVET Sylvie	X		
VANLIOGLU Kevin		X	
REPRESENTANTS DES COMITES DEPARTEMENTAUX			
75. MONTAGUT Jean	X		
77. BOISSOT Olivier	X visio		
78. D'ARBONNEAU Marie-Hélène	X		
91. GUYOT Gerard (Bruno Chamont)	X		
92. CAMARANS Laurent		X	
93. DEMEILLAT Christiane	X		
94. MARCASTEL Claude (MARTIN Gérard)		X	
95. THEILLET Jérôme	X		
SERVICES ADMINISTRATIFS			
SOUMAH Marc-Angelo	X		
CADRE TECHNIQUE			
CHAOUAT Stéphane		X	
BARRAULT Grégory		X	
INVITES			
BABONNEAU Carine	X		

18 votants

Ouverture du Conseil de Ligue

Patrick Beaussart ouvre le Conseil de Ligue et remercie tous les membres de leur présence. Il excuse les absents qui ont prévenu de leur absence.

1. Point Financier

Les comptes de la saison 2023/2024 ont été transmis, mais étant donné le début de saison, ils ne sont pas encore pleinement pertinents. Actuellement, nous comptons 27 000 licenciés, avec un objectif de 35 000 licenciés d'ici la fin de la saison.

Aucune remarque particulière n'a été formulée concernant les dépenses, bien qu'une analyse soit nécessaire sur les frais de parking des arbitres, qui peuvent s'avérer exorbitants, notamment à Paris.

2. Point Administratif

Concernant le bâtiment, le changement de l'interphone ainsi que l'installation d'un nouvel équipement de vidéosurveillance sont en cours. La dératisation continue, avec une intervention ayant eu lieu jeudi dernier pour traiter une fuite dans les toilettes de l'étage.

Un travail a été initié pour réduire les coûts liés aux photocopieurs et à l'affranchissement.

Le procès-verbal de la dernière réunion du Conseil de Ligue, qui a eu lieu début septembre, a été transmis et est soumis au vote. Le résultat est le suivant : 3 abstentions, 0 contre; le PV est donc validé.

Deux réformes concernant les licences sont actuellement en cours :

- La Licence Dirigeant, qui sera votée ce week-end lors de l'assemblée générale fédérale.
- Une réforme globale des licences est en réflexion, visant à établir un tarif unique (fédération, ligue, comité). Cette réforme pourrait avoir des impacts sur les comités, notamment ceux ayant des tarifs élevés.

3. Point Institutionnel

La Ligue a eu de nombreux échanges avec le Conseil Régional concernant le dispositif de job dating. Trois événements ont été organisés, et une convention a été signée à cet effet la semaine dernière.

Une rencontre entre athlètes et entreprises a également eu lieu le même jour au Conseil Régional.

En fin de semaine, la Ligue signera une convention avec les ligues ultra-marines, en présence de Patrick Karam, vice-président du Conseil Régional.

Des formations ont été organisées dans le cadre des actions de lutte contre la radicalisation.

Enfin, les différents dispositifs de soutien du Conseil Régional ont été présentés. À noter que la demande ANS Emploi pour Grégory Barrault n'a pas été acceptée.

4. Activités de la Branche Formation

Initiateurs de Clubs à Livry-Gargan :

Des formations ont été réalisées avec l'AFDAS et ont été bénéfiques. Malheureusement, les personnes formées ne se sont pas encore montrées volontaires pour animer des activités dans les clubs.

Une formation pour animateurs fédéraux se tiendra à Saint en octobre, et GBA a effectué un déplacement de 10 jours en Martinique pour animer des sessions de formation pour initiateurs, animateurs et entraîneurs. Il y retournera en février pour réaliser les examens.

La formation d'entraîneur fédéral est prévue en décembre à Livry-Gargan.

Pour le DEJEPS, il y a 14 stagiaires au lieu de 15, en raison d'un abandon au début. Une promotion jeune est également en cours, et une formation pour devenir formateur de Ping Santé sera organisée avec la FFTT.

En arbitrage, une session AR en octobre a accueilli 25 stagiaires. Les formations JA1 et JA2 se sont également déroulées en présentiel, mais la FFTT a notifié que les formations JA2 et JA3 se feront désormais en distanciel. Les pratiques des JA2 ont été passées et les 8 stagiaires retenus ont été reçus.

Lors de la pré-sélection AN, 4 stagiaires officieront sur le tournoi féminin. Une formation SPID D est prévue le 17 décembre, animée par Gaëtan Goubert.

La formation continue concerne 10 AR et 8 JA1 et se poursuivra lors du tournoi féminin.

Pour les examens, 8 sessions de formation AR ont été organisées dans les comités départementaux, formant un total de 83 stagiaires, avec un taux de réussite de 63 % (comptant de nombreux jeunes et participants étrangers). En pratique, tous les 29 stagiaires ont été reçus.

Pour JA1, 4 formations ont été mises en place dans les CD, avec 6 stagiaires présents à l'examen, tous reçus. Actuellement, une liste d'attente est en cours pour davantage de stagiaires.

5. Activités de la Branche Développement

Pour le job dating, deux prochaines sessions sont planifiées à Domont et Épinay. La campagne d'aide à la santé a été renouvelée grâce aux contacts établis avec le CD91. Les nouveaux clubs souhaitant bénéficier de cette aide doivent soumettre leur demande avant le 15 janvier.

Une réunion avec la FFTT a été organisée pour discuter des animations durant les JO, avec 26 sites à animer. Le comité de Paris participera également à ces animations. La Ligue, en collaboration avec les autres départements, sera impliquée dans l'animation des sites dédiés. Toutes les villes franciliennes sollicitent les clubs et comités pour participer à ces animations pendant les JO.

Plusieurs clubs se sont manifestés pour bénéficier d'animations VR.

6. Activités de la Branche Sportive (Championnat de Paris, Tournoi Féminin, Critérium Fédéral, CRA, Interdépartementaux-Vétérans, Problèmes de Salles, etc.)

Nous arrivons à la fin de la première phase des compétitions. Dans le championnat par équipe, la situation est calme. Cependant, le championnat de Paris voit une augmentation du nombre d'équipes participantes.

Une réunion CSR a eu lieu lundi dernier pour ajuster les règlements en vue de la saison prochaine. Une remarque a été soulignée concernant le tour à Vitry où les conditions climatiques étaient très froides.

Une réunion est programmée le 15 décembre avec la FFTT pour discuter de la réforme des compétitions.

Le critérium fédéral semble être en bonne voie. Le premier tour s'est bien passé, mais le deuxième tour a rencontré deux problèmes, qui ont été gérés par la CSR. Il s'agit d'un joueur suspendu et d'un certificat médical non fourni. Une pétition a été rédigée pour souligner l'obligation pour les joueurs d'arbitrer.

Sur le plan organisationnel, tout est en bonne voie pour la mise en place du tournoi féminin, dont les préparatifs sont maintenant finalisés. Concernant la Coupe nationale vétéran, il manque encore 8 tables, mais l'organisation principale se déroule généralement à Draveil.

Pour le championnat de Paris, un ajustement de poules a été effectué entre les clubs afin de répondre à des demandes spécifiques. L'outil développé par Patrick Barnabé a été d'une grande aide dans cette démarche.

Les poules de deuxième phase seront constituées le 27 décembre.

Malgré une prolongation des inscriptions pour le tournoi féminin, nous enregistrons une baisse de 40 % du nombre de participants par rapport à l'année précédente.

7. Activités de la Branche Technique

En l'absence de Stéphane Chaouat, il est rapporté que le stage de lancement s'est déroulé avec succès, donnant des résultats satisfaisants. Le premier CPS a eu lieu à Ermont, et le prochain est prévu à Saint-Maur ce week-end. Le Top 8 s'est tenu au CREPS, où une place a été réservée pour le premier de l'équipe qui représentera le championnat des régions.

8. Statuts et Règlements / IRD / Jury d'Appel

Il n'y a pas eu de réunion de jury ou d'IRD récemment. Des changements de règlements ont été effectués suite à la CSR. Le critérium fédéral démarera avec des points de classement, et toutes les montées du 4ème tour seront conservées, ce qui permettra d'ajuster les finales par classement en fonction du nombre de qualifiés.

9. Point COPREDIF

Une réunion est prévue le 18 décembre prochain, à laquelle les sujets à aborder incluront l'ANS et la convention territoriale avec la FFTT. Les critères de financement présentent un total de 30 000 €, répartis sur cinq critères : licences, nombre de personnes formées, accompagnement des clubs, embauches, et labels.

10. Point DRH

Aucune actualité particulière n'a été rapportée concernant la direction des ressources humaines. Cependant, les difficultés avec le service civique persistent, avec 3 postes à pourvoir.

11. Informations Générales

L'assemblée générale de la FFTT se tiendra ce samedi, où des sujets tels que les licences et les changements de statuts liés à la nouvelle gouvernance seront abordés. Un point de vigilance a été soulevé concernant le budget, qui affiche un déficit prévu de 200 000 € avec des recettes incertaines. La Ligue a décidé de ne pas voter favorablement pour le budget proposé tel qu'il est actuellement.

Dans le cadre de la préparation de la prochaine mandature, Patrick Beaussart demande aux membres leur intention de poursuivre leur engagement au sein de la Ligue.

12. Questions Diverses

Aucune question diverse n'a été soulevée lors de cette réunion.

Clôture de la Réunion

Patrick Beaussart remercie tous les participants pour leur présence et leur engagement et clôture la séance.

Fin du Conseil de Ligue à 21h07.

Le Président
Patrick BEAUSSART

Le Trésorier
Jacques RAY